

## Kapolres Lumajang Terjunkan Personel Subdit Dalmas Lakukan Penyekatan di Lokasi Erupsi Semeru

Achmad Sarjono - [LUMAJANG.KINERJA.CO.ID](https://LUMAJANG.KINERJA.CO.ID)

Dec 10, 2021 - 18:14



LUMAJANG,- Kapolres Lumajang, AKBP Eka Yekti Hananto Seno menegaskan jika personel Kepolisian yang berada di lokasi pasca erupsi Gunung Semeru, melakukan berbagai langkah evakuasi dan pencarian korban terdampak erupsi Semeru.



Salah satunya, adalah penyekatan dan penyisiran yang saat ini mulai diperketat pengawasannya di beberapa titik lokasi pasca erupsi.

"Proses pencarian dan evakuasi kita lakukan sesuai mapping, kami bersinergi dengan semua pihak baik dari unsur TNI, Basarnas, BNPB, BPBD, Tagana, dan relawan," ujarnya. Jumat, 10 Desember 2021 siang.

Bukan hanya itu, Subdit Dalmas pun diterjunkan dalam upaya percepatan penanggulangan bencana ini. Sebanyak 1 SSK diterjunkan ke Lokasi Bencana untuk melakukan penyekatan dan pengamanan.

"Ya, setiap harinya kami terjunkan anggota dari Subdit Dalmas Ditsamapta Polda Jatim sejumlah 1 SSK untuk melakukan penyekatan jalan menuju lokasi terdampak erupsi di 2 desa terdampak yaitu di desa Sumbermujur Kecamatan Candipuro dan Desa Supiturang Kecamatan Pronojiwo.



Masih ungkap Kapolres, bahwa penyekatan jalan yang dilakukan guna memberikan kelancaran dalam proses pencarian dan evakuasi korban.

“Dalam hal ini, kami berupaya membantu kelancaran proses pencarian dan evakuasi korban, tentunya perlu tim pencarian mendapat kesempatan yang leluasa untuk melakukan kegiatannya, semakin tertib harapannya semakin cepat pula proses ini,” ungkap Kapolres.

Selain di Jalan Sumber Mujur, Eka Yekti mengungkapkan jika penyekatan juga dilakukan di Dusun Curah Kobokan. Di Dusun itu, penyekatan dipimpin langsung oleh Ipda Rangga.

"Dari 1 SSK Dalmas kami bagi 2 tim agar lebih efektif," pungkasnya.

Namun demikian menurut Kapolres masih saja ada kendala yang terjadi di lapangan.

“Saya menyadari warga tidak mau kehilangan harta bendanya, namun saya juga berharap warga yang terdampak, terlebih korban erupsi Semeru mohon dapatnya bersabar, karena beberapa kali kami melihat ada beberapa warga yang menerobos penyekatan untuk melakukan pengangkutan barang atau harta bendanya, silahkan, tetapi yang tertib, ikuti petunjuk petugas” harap Kapolres.



Masih ulas Kapolres, tidak hanya melakukan penyekatan, namun anggota Dalmas dari Subdit Dalmas Ditsamapta Polda Jatim tersebut, juga dipersiapkan untuk membantu evakuasi, baik evakuasi korban maupun evakuasi harta benda.

“Demi keamanan bersama, jangan sampai terjadi hal-hal yang tidak kami inginkan, mereka (Dalmas,red) yang diterjunkan di lokasi, siap membantu warga untuk evakuasi, dan itu sudah kami lakukan,” pungkasnya.(OborImj/Jon)